



Inauguration Centre Socio-Culturel

Le 17 avril dernier, le Centre Socio-Culturel a été inauguré en présence de Monsieur le Député François CORNUT-GENTILLE, Messieurs les Sénateurs Bruno SIDO et Charles GUENE, Madame la Conseillère

Régionale Martine LEGAY, Madame et Monsieur les Conseillers Départementaux, Monsieur le Président du Pays de Chaumont, et les élus locaux. Monsieur SOMAGLINO, architecte, Monsieur THOMAS, assistant à maîtrise d'ouvrage, les entreprises titulaires des lots et tous les intervenants ont participé à la visite des lieux et ont admiré cette réalisation à la fois moderne et fonctionnelle.

Après 5 années de fermeture et 2 ans et 2 mois de travaux, le Centre Socio-Culturel est de nouveau opérationnel pour accueillir les événements culturels, associatifs et familiaux.

Le samedi 18 avril, la population était invitée à découvrir les lieux accompagné d'un apéritif. Une centaine de personnes ont assisté à la visite.

En revanche, la jauge affichait complet lors du spectacle d'inauguration le 24 avril 2015. Menée par Christopher MUEL, la troupe a offert un spectacle cabaret riche de multiples tableaux, mélangeant danses, chants, numéros pyrotechniques et quelques tours de magie aussi surprenants que comiques.

Les manifestations s'y succèdent désormais et l'équipe municipale souhaite que cet équipement participe pleinement à la vie de la commune et de ses habitants.

Concernant le stationnement, il est rappelé qu'il est interdit sur les trottoirs aux abords du Centre Socio-Culturel. La Place des Pompiers est à votre disposition pour y stationner vos véhicules en toute sécurité. A cette fin, le cheminement piéton jusqu'au Centre Socio-Culturel a été retravaillé avec des passages protégés et un éclairage public modernisé.

Pour la sécurité des élèves du collège et des écoles, il est impératif de veiller à ne créer aucun obstacle dans leur cheminement.

